SURGÈRES

Des médailles pour les Archers d'Hélène

En tir à l'arc, les Archers d'Hélène viennent une nouvelle fois d'obtenir des médailles. Les filles ont-elles inspiré Jean-Charles Valladont, médaillé d'argent quelques jours plus tard aux Jeux olympiques de Rio?

Après Déborah Grip (Courpron), championne du monde en octobre 2015, c'est autour de la jeune Sarah Bérard de décrocher le bronze à deux reprises aux championnats de France. Elle a remporté le bronze de tir en campagne le 15 juillet dernier, et c'est une nouvelle fois ce métal que la jeune archer vient de décrocher au tir FTA

(discipline olympique de tir en extérieur), le 31 juillet dernier, à Vichy

Sarah Bérard a intégré le club des Archers d'Hélène en 2009 alors qu'elle n'était que poussine. « Son envie exprimée depuis au mois deux ans de passer d'un arc classique à un arc à poulies a été réalisée cette saison car, enfin, Sarah entrait dans la catégorie cadette, âge ouvert à cette arme.

Sans doute a-t-elle bien fait d'attendre. Sa patience, en tout cas, a été récompensée! », souligne Geneviève Freund, présidente des Archers d'Hélène.

Armand Berthom



Sarah Bérard sur la 3° marche du podium. PHOTO ARCHERS D'HÉLÈNE





Surgères Sarah, doublement en bronze



Sarah Bérard en bronze.

Sarah Bérard, des Archers d'Hélène, est montée deux fois sur la 3º marche du podium au championnat de France;

Sarah Bérard a intégré le club des Archers d'Hélène, en 2009. À cette époque-là, elle a intégré la catégorie des poussins. « Depuis au moins deux ans, elle a exprimé son envie de passer d'un arc classique à un arc à poulies, souligne Geneviève Freund, la présidente du club. Son vœu a été realisé, cette saison. Enfin, Sarah entrait dans la catégorie cadette, âge ouvert à cette arme ».

Sans doute a-t-elle bien fait d'attendre? Sa patience, en tout cas, a été récompensée. Elle a obtenu une médaille de bronze, lors du Championnat de France de tir campagne, le 15 juillet. Puis, elle a récidivé, avec une deuxième médaille de bronze, lors du Championnat de France de tir Fita – celui pratiqué lors des Jeux olympiques -,